

Guerrero, entre los tres estados del país, donde hay mayor optimismo para invertir: Coparmex

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Guerrero, entre los tres estados del país, donde hay mayor optimismo para invertir: Coparmex

* La encuesta de Opinión Empresarial, indica que Guerrero, Baja California Sur y Quintana Roo son las entidades que dan más confianza a la inversión

* El gobernador Héctor Astudillo ha transformado la imagen de Guerrero a nivel nacional: Mejoran los índices de seguridad, crece la economía e impulsa las inversiones

CIUDAD DE MÉXICO.- De acuerdo al último reporte publicado del mes de septiembre por Confianza Empresarial de la plataforma Data Coparmex, indicador que monitorea el optimismo de los empresarios sobre la situación económica del país y de sus empresas, precisa que Guerrero, Baja California Sur y Quintana Roo, son las entidades de la República Mexicana donde hay mayor optimismo para invertir.

Con base en la Encuesta de Opinión Empresarial en los Sectores Manufactura, Construcción y Comercio y en el Censo Económico (INEGI), los estados donde los empresarios se muestran más optimistas para invertir son Guerrero (51.12), Quintana Roo (51.19) y Baja California Sur (50.92).

El indicador mide del 0 al 100 la confianza que tienen los empresarios para invertir. Valores por encima de 50 puntos nos dan señales de optimismo a nivel estatal y por debajo de 50 nos da señales de pesimismo para invertir en el estado.

Cabe mencionar que en el monitoreo del mes de agosto, Guerrero figuró también entre las entidades donde hay mayor optimismo para invertir, con lo que muestra que es un estado que mantiene la confianza y avanza en la consolidación, así como en las expectativas para un mejor futuro de las empresas y de la economía del país en general.

Los grandes avances que ha efectuado el gobernador Héctor Astudillo Flores, desde el inicio de su administración, para mejorar los índices de seguridad, evitar diversos conflictos, impulsar los diferentes sectores productivos, mejorar los indicadores económicos, modernizar la infraestructura urbana de las ciudades importantes del estado, pero sobre todo, garantizar las inversiones, son los factores que tienen a Guerrero como una de las entidades más confiables para la iniciativa privada.

El Ejecutivo guerrerense mantiene su compromiso de continuar trabajando para apoyar cada vez más al sector empresarial y por su puesto, crear más oportunidades de empleo para la población.